



Freude beim „Heimatgeschichtskreis Eiberg“

Gut 80 Besucher waren vor Ort, als die Infotafel „Mittelalterlicher Siedlungskern“ in Eiberg enthüllt wurde. Neben Bezirksbürgermeister Arnold Kraemer war auch der Wattenscheider

Bezirksbürgermeister anwesend, so dass es quasi zu einer Stadtgrenzen übergreifenden Feier kam. Im Anschluss lud der „Heimatgeschichtskreis Eiberg“ zu einem Lichtbildervortrag ins

benachbarte Café des „Franz-Sales-Hauses“ ein, wo über die Anfänge des 1150 erstmals erwähnten Ortes berichtet wurde, der ab 1919 ein Ortsteil von Königsstele war. Foto: Janz